

# I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Pada tahun 2020 tercatat populasi sapi potong sebanyak 17.466.792 ekor. Khusus untuk daging sapi dengan kontribusi terhadap kebutuhan daging nasional sebesar 23% dan diperkirakan akan terus mengalami peningkatan seiring dengan pertumbuhan penduduk, perbaikan ekonomi masyarakat serta meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya mengkonsumsi protein hewani (Badan Pusat Statistik, 2020). Ditambah lagi dengan daya beli dan perbaikan ekonomi masyarakat sehingga mereka bisa mencukupi kebutuhan konsumsi protein hewani.

Usaha penggemukan sapi memerlukan pengelolaan yang professional untuk mencapai hasil yang optimal. Untuk mewujudkan hal tersebut diperlukan pedoman budidaya ternak sapi pedaging yang baik. Menurut Departement of Agriculture, Food and Rural Development Irlandia (2001) merupakan cara beternak yang baik dan benar, yang memperhatikan lingkungan dan memenuhi standar minimal sanitasi dan kesejahteraan ternak.

Sapi pedaging merupakan salah satu ternak ruminansia yang mempunyai kontribusi terbesar sebagai penghasil daging. Daging sapi merupakan salah satu sumber protein hewani yang sangat bermanfaat bagi kebutuhan gizi dan mempunyai potensi besar untuk dikembangkan (Melia et al 2012). Meningkatkan permintaan daging sapi seiring dengan bertambahnya jumlah penduduk, peningkatan pendapatan, kesejahteraan masyarakat serta semakin tingginya kesadaran masyarakat akan pentingnya protein hewani (Nuryadi dan Wahjuningsih 2011).

Manajemen Pemeliharaan merupakan salah satu aspek yang diperhatikan dalam usaha penggemukan sapi pedaging. Peternak harus memperhatikan aspek-aspek terkait dalam hal manajemen pemeliharaan sapi. Aspek-aspek tersebut meliputi pakan yang diberikan, pemeliharaan, perkandangan, penanganan kesehatan, pengelolaan limbah, serta aspek terkait lainnya diharapkan akan menghasilkan produktivitas yang tinggi.

PT Tandem Makmur Abadi terletak di Jalan Kepunden Dusun III, Sidomulyo, Kabupaten Langkat, Sumatera Utara merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang penggemukan sapi pedaging. Bangsa sapi yang diimpor dari Australia kemudian menjalani proses pemeliharaan selama 90-120 hari.

## 1.2 Tujuan

Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menambah pengetahuan, wawasan, menambah pengalaman, serta keterampilan dibidang peternakan khususnya dalam Manajemen Pemeliharaan Sapi Pedaging di PT Tandem Makmur Abadi Kabupaten Langkat Sumatera Utara.